

# NEWS

## Bhabinkamtibmas Polsek Sliyeg, Lakukan Silkam Untuk Dekat Dengan Warga

Indramayu - [INDRAMAYU.NEWS.OR.ID](http://INDRAMAYU.NEWS.OR.ID)

Aug 5, 2023 - 13:13



*Bhabinkamtibmas Polsek Sliyeg, Lakukan Silkam Untuk Dekat Dengan Warga*

Indramayu,- Bhabinkamtibmas Polsek Sliyeg, jajaran Polres Indramayu Polda Jabar, Bripka Tanto, melaksanakan kegiatan Silkam (Sambang, Dialogis, dan Silaturahmi) dengan warga Desa Gadingan, Kecamatan Sliyeg, Kabupaten Indramayu. Sabtu (5/8/2023).

Kegiatan ini merupakan bentuk upaya Bhabinkamtibmas Polsek Sliyeg Polres Indramayu dalam mendekati diri kepada masyarakat binaannya dan membangun hubungan yang harmonis dengan warga.

Dalam kegiatan Silkam ini, Bripka Tanto aktif melakukan sambang, berdialog, dan menjalin silaturahmi dengan warga Desa Gadingan. Tujuan dari kegiatan ini adalah untuk memahami lebih mendalam tentang kondisi dan kebutuhan masyarakat, serta memberikan himbauan kamtibmas secara langsung.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Sliyeg, IPTU Sutrisno menyatakan bahwa Bripka Tanto telah melaksanakan tugasnya dengan baik dalam mendekati diri kepada masyarakat.

"Kami sangat mengapresiasi dedikasi Bripka Tanto dalam menjalankan tugas sebagai Bhabinkamtibmas. Kegiatan Silkam ini merupakan salah satu bentuk pendekatan yang positif dengan masyarakat," ujar Kapolsek.

Dalam sambang dan dialogis dengan warga Desa Gadingan, Bripka Tanto memberikan himbauan tentang pentingnya menjaga kamtibmas, meningkatkan kewaspadaan terhadap potensi gangguan keamanan, serta kerukunan antar warga. Selain itu, Bripka Tanto juga berusaha untuk mengetahui aspirasi dan masukan dari masyarakat terkait dengan kondisi keamanan dan ketertiban di wilayah tersebut.

"Dengan kegiatan Silkam ini, Bripka Tanto ingin memastikan bahwa warga Desa Gadingan merasa aman dan nyaman dalam lingkungan mereka. Kami berkomitmen untuk selalu hadir dan siap memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat," tambah Kapolsek.

Diharapkan, melalui kegiatan Silkam yang dilakukan secara rutin, hubungan yang harmonis antara Bhabinkamtibmas dan masyarakat Desa Gadingan dapat terus terjaga. Kami berharap kerjasama aktif antara polisi dan masyarakat dapat terus ditingkatkan, sehingga wilayah Desa Gadingan tetap menjadi wilayah yang aman dan nyaman untuk seluruh warganya. Ujar IPTU Sutrisno.